
  令和元年第３４回選挙管理委員会定例会会議録 

   

開催日時 

                      午前１０時００分から 

  令和元年９月２５日（水）                 

午前１０時２５分まで 

出 席 者 
委 員 織田委員長、伊田職務代理、與川委員、西村委員 

事務局 石田局長、油川次長、水越担当係長、野村主査 

開催場所 選挙管理委員会室 傍聴人        なし 

委 員 長 これから令和元年第３４回定例会を開会いたします。 

 報告事項３４－１ 令和元年度明るい選挙啓発ポスターコンクール審 

 査結果について 

局  長  （別紙のとおり、令和元年度明るい選挙啓発ポスターコンクール審査 

 結果について説明し、報告した。） 

局  長  ９月１３日に実施したポスターコンクールの審査結果について纏めま 

 した。 

與川委員  審査結果の決定日は、いつになりますか。 

局  長  ９月１３日付けで決定し、入選作品のついては東京都選挙管理委員会 

 あてに送付しました。 

西村委員  それぞれに立派な作品だと思います。 

委 員 長  例年よりも応募数が増加しました。 

局  長 応募数は、昨年の約４００点から今年は６００点を超えて、約１.５倍 

 となりました。 

委 員 長 投票率についても、杉並区は２３区中で向上してきていると思います。 

與川委員  区内の学校にて模擬投票を行っていることも、投票率の向上に関して 

 有効であると思っています。 

西村委員  ポスターコンクールにおいて、小学校では最上級生以外にも、５年生 

 の入選作品が増えていて、良い傾向にあると思います。 

與川委員 これから、東京都選挙管理委員会での審査があります。 

局  長  東京都選挙管理委員会主催の表彰式の後、１２月３日に杉並区にて表 

 彰式を開催します。 

 その他・総務財政委員会での配付資料について 

局  長 ９月２４日開催の総務財政委員会にて、参議院議員選挙の結果につい 



 て資料を配付し報告しました。 

與川委員  総務財政委員会の委員から、何か質問等がありましたか。 

局  長 質問等は、特段ありませんでした。 

委 員 長  １０歳代の投票率が伸びていません。 

局  長  １０歳代の投票率については、前回平成２８年執行の参議院議員選挙 

 では６０％を超えましたが、今回は４６％となっています。 

委 員 長 併せて、８０歳以上の女性の投票率が低くなっています。高齢者で歩 

 行が困難な方がいらっしゃると思います。 

與川委員  杉並区では、出前授業を始め事務局での努力が続いていると思います。 

 その他・日程等について 

局  長 （今後の委員会日程等について確認を行った。） 

委 員 長  他に質問がなければ、本日の委員会を閉じます。 

 

 

 


